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梅雨の季節 6月に入りました！ 
「校長先生、６月に入ったら雨の日が多くなった！やっぱり、

先生の言う通り梅雨の季節やなあ・・・」と登校するなりお話

をしてくれます。あいさつは、まだまだ十分ではありませんが、

登校時にはいろいろな話をしてくれたり、花を摘んできてくれ

たり、泣いている子がいたら教えてくれたり・・・と、朝から

元気な子ども達と会話し、笑顔いっぱいで登校する姿を見ることができます。学校に

一番に入りたいという子が多く、門を開けるなり走っていく子がいて将棋倒しにな

るので走らないことを約束はしてくれるのですが、それでもやっぱり一番乗りをめ

ざす子がたくさんいて、ハラハラしています。元気のいいのは嬉しいですが、少し落

ち着いて欲しいと思っています。特に、６月は雨が多く外で元気に遊ぶことができま

せん。教室等で楽しい遊びを見つけてほしいと思いますが、走り回りたい子にとって

は６月は少しストレスがたまるようです。 

 

日曜参観・ＰＴＡ総会 ありがとうございました！ 
２６日には日曜参観とＰＴＡ総会、学級懇談会を開催いたしま

した。授業参観にはほとんどの保護者の皆さまに観ていただき、

子ども達も張り切っていました。今年は、２年生以上の家庭訪問

を廃止いたしましたので、担任の先生と子ども達の様子を見てい

ただく初めての機会となりました。いかがだったでしょうか？楽

しそうに参観しておられる方、ちょっと心配そうな方、いろいろでしたが、中でも６

年生の合同体育「組体操」を参観しておられた方は、子ども達が一生懸命練習してい

る姿に、大丈夫かなあと思いながら、頑張れと

声援を送ってくださっている方もありました。  

ＰＴＡ総会では、昨年度のＰＴＡ活動等の報

告と今年度の活動予定等の提案があり、承認さ

れました。また、今年は会費の値下げについて

も提案があり承認されましたので、毎月１００

円の減額となりました。 

昨年度のＰＴＡ会長の佐野様をはじ

め、役員・正副委員長のみなさまには

大変お世話になりました。子ども達の

健やかな育ちを支えるため、保護者と

学校とのパイプ役として、常に学校の

方針にご理解いただきながら活動をし

ていただきましたこと、感謝して

おります。ありがとうございまし

た。 

総会の最後の校長からのあいさ

つの中で、今年は簡単なプレゼン

テーションを見ていただきまし

た。南丘小学校の教職員が１年間

様々な思いで教育活動を行ってき

たそのワンシーンと今年度の学校

目標等をまとめた内容です。 

約２００名の参加でしたのでた

くさんの方にみていただき、その

後、「とてもよかったです」「先生た

ちの思いがよくわかりました」「感

動しました」「ありがとうございま

した」等お声がけをいただき、今年

も精一杯頑張りたいと強く思いま

した。次年度もまたこのような紹

介ができるようにと思いました。 

その後の懇談会にも残っていた

だき、担任やそれぞれの保護者の

思いが共有でき有意義な時間とな

りました。学校教職員と保護者の

みなさまとしっかりつながって、

子ども達が安心して通える学校に

なりたいと思っています。 

今年も、保護者の皆さま方と同じ方向を向いて、子ども達の育ちをしっかりと支え

導いていきたいと思います。今年度もよろしくお願いいたします。 
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